



Syndicat National **FORCE OUVRIÈRE**
des Personnels de Préfecture.

Comité technique paritaire central des préfectures
du 15 décembre 2006

Déclaration préalable des représentants Force Ouvrière

Madame la Préfète,

Depuis la mise en œuvre de la DNO, nous ne cessons de vous interpellier sur le devenir des préfectures, des sous-préfectures et de leurs agents, sans qu'aucune réponse ne nous soit apportée dans le cadre des instances paritaires.

Pourtant, dans le même temps, sournoisement, à petites touches mais à pas cadencés, vous mettez en œuvre une démolition programmée des préfectures dont les personnels vont disparaître par fusion absorption au 1^{er} janvier 2007.

L'indifférence, voire le mépris à l'égard des personnels et de leurs représentants atteint son comble lorsque c'est devant les directeurs départementaux de l'Équipement que vous croyez devoir sceller le devenir des préfectures.

Toutes les justifications et explications que vous donnez à cette politique de casse systématique et déterminée des services publics ne tromperont pas les agents, eux qui sanctionnent, élection professionnelle après élection professionnelle, ces « contres-réformes » et renforcent les positions de leur syndicat majoritaire.

L'on n'a jamais autant parlé de dialogue social dans ce pays sans aussi peu le pratiquer. Quand la démocratie sociale est à ce point malade, on ne peut que s'inquiéter pour les valeurs républicaines.

C'est pourquoi, nous exigeons le rétablissement du paritarisme au ministère de l'Intérieur et l'abandon du projet d'expérimentation de BOP régionaux dont la décision de mise en œuvre n'a été précédée d'aucune consultation.

Sinon, Mesdames et Messieurs les préfets de département, vous qui nous abandonnez et qui serez désormais sous-préfectorisés, emportés par cette destruction frénétique de l'État républicain avec nous vous tomberez !